

Fahrradtour vom 11. Juni 2024 der 60plus Senioren Würenlingen

Kurz nach 9 Uhr machten sich die 60plus Senioren und Seniorinnen auf zur 50 Km Halbtagestour Kaiserstuhl. Via Tegerfelder Schachen ging es nach Reckingen, Mellikon und Rümikon. In Kaiserstuhl überquerten die 23 Teilnehmer/innen den Rhein und fuhren auf der deutschen Seite wieder zurück. Kurz vor 11 Uhr traf man beim Gasthaus Rheintal in Reckingen(D) ein, wo die Wirtin extra für die Gruppe geöffnet hat. Nach der Stärkung mit Kaffee und Gipfeli wurde das Gruppenfoto (inklusive Wirtin Frau Scheuble) vor der Gartenwirtschaft gemacht. Danach ging es via Rheinheim, Kadelburg und Koblenz zurück nach Würenlingen.

Die nächste Tour startet am 25. Juni 2024 um 9 Uhr auf dem Gemeindeplatz in Würenlingen und ist die Tagestour Frick/Staffelegg und zurück nach Würenlingen.

Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch